
 

 

質問者 
 通告１番 

  １２番  清水 亜樹 議員   

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 通学路の交通安全対策について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

要 旨 

 

１ 全国で、登下校中の子ども達が巻き込まれる事故が後を絶た

ない。今年６月には千葉県八街市で下校中の児童の列にトラッ

クが突っ込み５人の児童が死傷した事故が発生している。子ど

も達が、安心して学校に通える通学路の安全確保が重要と考え

る。そこで、本町における通学路の安全確保に向けた取り組みの

状況等について伺う。 

 

（１）国は八街市の事故を受けて、通学路の合同点検の実施を要請

しているが、本町における点検で抽出した対策必要箇所は。 

（２）令和２年度に実施した合同点検で明らかになった対策必要

箇所の対応状況は。 

（３）町道１８号線の国道２５５号東側区間の金田堰を暗渠化し、

安全確保のため歩道整備をすべきと考えるが見解は。 

（４）都市計画道路の工事進捗に関わる通学路への影響は。 

 

２ 全国で、感染爆発の状況が続いており、特に若年層の感染が増

加している。本町においても増加していることから次のことに

ついて伺う。 

 

（１）ワクチン接種の状況と今後の見通しは。 

（２）子どもの感染が増加しているが、学校等における更なる対

策・対応は。 


